
講座開始10分前まで
にお越しください。

パートナー活動概要説明
活動希望時間帯、性別、年齢、日本語会話を補助する言語などを登録票に記入
後、個別ヒアリングを実施します。
後日、登録内容に基づき外国人とのマッチングを行います。

※上記講座終了後、マッチングが成立し次第、パートナーとの顔合せを行います。その後は、
パートナー同士で連絡をとり、時間や場所を問わず、日本語での会話パートナー活動を
行うことができます。

※活動期間は、2月29日土までです。

テーマ 「やさしい日本語」と多文化共生の地域づくり （全４回連続講座）
講　師 山辺真理子（NPO法人西東京市多文化共生センター代表理事、武蔵野大学非常勤講師）

　講座では、「やさしい日本語」を中心に、多文化共生の視点や身近な外国人とのコミュ
ニケーションについて学びます。全4回の講義及びグループワークを通じて、自分が
「やさしい日本語」を使ってできそうな活動について、一緒に考えます。

「会話パートナー活動」オリエンテーション 実施概要

「やさしい日本語」講座 実施概要

参加お待ち
しています！！

土9/14
10:00～12:00

木9/26
木10/ 3
木10/10
木10/17

19:00～20:30

一般財団法人 港区国際交流協会
港区北青山1-6-3 都営北青山一丁目アパート３号棟 地下1階実施場所

神明いきいきプラザ
港区浜松町1-6-7

会　場
20名（会話パートナー活動希望者）／ 20名（講座受講のみの希望者）　
　　　　　　　※いずれも応募者多数の場合は抽選

定　員

（開場 18:30）

1日目（9/26木） ●「多文化共生」ってどんなこと？
　地域にはどんな人たちが住んでいるのでしょうか。身近なコミュニティにおける多様な
人たちとの共生について、グループワークをとおして考えます。

2日目（10/3木） ●在住外国人とのコミュニケーション
　「やさしい日本語」を使うときのポイントやコツを紹介し、コミュニケーションのための
「聴く、待つ」ということについて考えます。また、「やさしい日本語」を使う活動を各自が考
え、次回の講座までの間にそれを実践します。

3日目（10/10木） ●「やさしい日本語」と地域参加活動
　「やさしい日本語」を使ってみて感じたことを皆で共有します。また、活動をするときに必
要な基本項目（ねらい、手法、予想される成果、ふりかえり）を紹介し、「私のやさしい日本
語活動」プランを考えます。

4日目（10/17木） ●「やさしい日本語」活動の先にあるもの
　「私のやさしい日本語活動」を振り返り、地域で小さな活動を積み重ねていくことについ
て考えます。

会話パートナー活動を
希望される方

一般財団法人 港区国際交流協会
　 03-6440-0233TEL

問い合わせ
8/13火～8/26月の間に、下記のいずれかの方法でお申し込みください。

★申込必要事項……①氏名 ②フリガナ ③連絡先電話番号 ④区内在
住・在勤・在学・その他の区分 ⑤「会話パートナー活動を希望」また
は「講座のみ受講希望」のどちらか
※一時保育を希望する方は、お申込み時にお申し出ください（4ヶ月以上～
小学校就学前、各日2名まで）。

TEL

MAIL

みなとコール  03-5472-3710
9：00～17：00（ただし8/13火は14：00より受付）
一般財団法人 港区国際交流協会
minatomo@minato-intl-assn.gr.jp

申込方法

▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶▶

▶▶


